

Geheime Versuchsfelder in Thüringen verunichern die Landwirte

Veröffentlicht am: 19.08.2004

Die Zahl der Thüringer Bauern, die sich zum gentechnikfreien Anbau ihrer Pflanzen bekennen, wächst. Gleichzeitig wächst die Unsicherheit, denn noch immer ist unklar, wo in Thüringen der Genmais wächst. Und die Politik sieht keinen Handlungsbedarf. Die Ungewissheit bleibt. Auch bei den 80 Thüringer Bauern, die sich bislang dem Aktionsbündnis für eine gentechnik-freie Landwirtschaft in Thüringen angeschlossen haben.

[Thüringer Allgemeine](#)

Links zu diesem Artikel